



Sobat Aksi Ramadan 2025, Wujud Kehadiran Pelindo Di Tengah Masyarakat Padang & Bandung

Admin -- 24 March 2025

Jakarta, 22 Maret 2025 - BUMN operator kepelabuhanan, Pelindo terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan fokus semangat gotong rotong dalam menciptakan dampak positif dan berbagi kebahagiaan bagi masyarakat melalui Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan/TJSL bertajuk Sobat Aksi Ramadan 2025. Kegiatan ini diselenggarakan di dua kota yaitu Padang dan Bandung pada tanggal 20 dan 22 Maret 2024.

Group Head Sekretariat Perusahaan, Ardhy Wahyu Basuki mengatakan bahwa program TJSL ini sejalan dengan Misi Asta Cita ke-8 Presiden Prabowo Subianto, yakni mendukung harmoni sosial dan meningkatkan toleransi antarumat beragama.

"Pelindo hadir sebagai wujud kepedulian BUMN kepada masyarakat untuk berbagi kebahagiaan, memperkuat nilai gotong royong, kepedulian, dan solidaritas. Melalui program ini Pelindo berfokus pada menciptakan dampak sosial nyata yang kontribusi dan manfaatnya bisa dirasakan oleh rakyat sesuai dengan arahan Kementerian BUMN," ujar Ardhy.

Fokus utama kegiatan ini adalah kegiatan gotong royong untuk lingkungan yang lebih baik termasuk membersihkan masjid oleh relawan pekerja Pelindo bersama masyarakat sekitar. Selain aktivitas bersih-bersih lingkungan, Pelindo juga mengadakan Pasar Murah dengan sebanyak 1.200 paket sembako seharga 120 ribu rupiah dijual dengan harga 25 ribu rupiah dan berkesempatan untuk memenangkan undian umroh gratis untuk satu orang.

Program TJSJ Sobat Aksi Ramadan 2025 ini turut mengikutsertakan hampir 50 orang pekerja Pelindo sebagai relawan dalam rangka untuk meningkatkan loyalitas dan semangat pekerja, serta menciptakan budaya perusahaan yang lebih baik dengan meningkatkan empati dan kepedulian sosial melalui beberapa kegiatan yang memberikan manfaat nyata bagi masyarakat setempat. Kegiatan ini difokuskan di Yayasan Darul Hikam, Bandung dan Masjid Al-Iman Komplek Perumahan Lubuk Gading Permai, Padang dengan melibatkan lebih dari 1.500 masyarakat sekitar secara kumulatif.

Sekretaris Yayasan Darul Hikam Bandung, Prof. Dr. KH. Jaja Jahari, M.Pd mengapresiasi kegiatan Pelindo dan Kementerian BUMN di bulan Ramadan ini, "kegiatan seperti ini saya harap tidak hanya sekali, kalau bisa seterusnya diadakan," ungkap Jaja.

Hal yang sama juga diungkapkan Ketua Masjid Al-Iman Komplek Perumahan Lubuk Gading Permai Padang, Drs. H. Edi Mushadi mengucapkan rasa terima kasihnya karena selama ini Pelindo telah banyak membantu, "sekarang datang kembali untuk berbagi dan bergotong royong bersama jamaah masjid Al-Iman dalam program Sobat Aksi Ramadan ini," kata Edi.

Salah satu warga RT.05/RW.09, Heni mengatakan bahwa kegiatan Sobat Aksi Ramadan 2025 ini dapat mempererat hubungan yang positif antara Pelindo dengan masyarakat. Dari kegiatan ini, ia berharap Kementerian BUMN dan Pelindo bisa terus memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Semoga Kementerian BUMN dan Pelindo makin maju kedepannya dan kegiatan seperti ini saya harap terus diadakan, tidak hanya di bulan Ramadan saja," kata Heni.

Program TJSJ Sobat Aksi Ramadan 2025 ini selaras dengan visi keberlanjutan Pelindo dan mendukung Sustainable Development Goals (SDGs) nomor 11, yakni membangun komunitas yang inklusif, aman, dan berkelanjutan melalui partisipasi aktif masyarakat.

"Dengan keterlibatan masyarakat, tokoh agama, relawan perusahaan, dan pemerintah, kegiatan ini menjadi contoh kolaborasi yang membawa manfaat langsung, sekaligus memperkuat nilai-nilai sosial dan spiritual di bulan suci Ramadan," pungkas Ardhy.